

Trias planteará el traslado de efectivos del Cuartel del Bruc a Talarn

29-08-2012 ABC.ES / EFE

El alcalde de Barcelona, Xavier Trias, pedirá al Ministerio de Defensa que traslade el Regimiento de Montaña instalado en el Cuartel del Bruc a la Academia General Básica de Suboficiales (AGBS) de Talarn, como una vía para dinamizar esas instalaciones militares cercanas a Tremp (Lleida).



Así lo han acordado hoy Trias y el alcalde de Tremp, Víctor Orrit, en una reunión mantenida en la capital catalana, según informa el consistorio barcelonés en un comunicado de prensa.

En una visita a Talarn el pasado julio, el ministro de Defensa, Pedro Morenés, condicionó la continuidad de la Academia al incremento de la actividad de unas instalaciones que, en estos momentos, acogen alumnos sólo de septiembre a diciembre.



El Ayuntamiento de Barcelona, que desde hace años reclama a Defensa la cesión del Cuartel del Bruc, apuesta por dar un uso ciudadano a estas instalaciones militares, por lo que le conviene que el

Regimiento de Montaña se traslade a Talarn.

El Govern de la Generalitat, el Parlament e instituciones leridanas han pedido que la continuidad de la academia de suboficiales de Talarn, ya que es un importante motor económico para la comarca del Pallars Jussà.